

2018年7月12日
第93号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

原水禁世界大会への参加を広げよう！

(8/4～6広島、8～9長崎)

米国の労働組合代表が世界大会に参加



【カリ・トンプソンさんの略歴紹介】

全労連と交流の深い米電気無線機械労働組合 (UE) の代表、カリ・トンプソンさんが、原水爆禁止世界大会に参加します。

カリ・トンプソンさんは、8月5日の分科会6「軍事費を削って、平和で人間らしい暮らしと経済を」で、米国の労働者国民の現状、軍備増強と生活を守るたたかいについて発言する予定です。

2018年原水爆禁止世界大会への参加を非常に名誉だとしており、労働者とその家族にとって平和で健全な世界を実現するという共通の要求のために、労働運動がどのように貢献できるのか議論することを楽しみにしています。

UEはGEなど製造業やサービス業などを組織する労働組合で、米反戦労働者連合(USLAW)に組合全体で参加。全米で職場民主主義を大切にする労働組合運動を進め、平和運動や人種差別撤廃、反貧困の運動など様々な社会運動でも役割を發揮しています。これまでのNPT再検討会議ニューヨーク行動にも青年を中心に組合員を派遣し、シカゴ、ピッツバーグ、コネチカットなど地方での交流の受け入れを行っています。

トンプソン氏は、米電気機械無線労働組合(UE)の国際局長教育担当次長を務めている。アイオワ州立大学のUE896支部で7年間組合員、役員として活動し2013年にUE本部の専従オルガナイザーとなった。

UEの平和運動へのかかわりは、戦争が大企業や富裕層の利益のためであり、働く人々のためのものではないという確信に基づいている。大会でも「仕事、平和と労働者本位の外交政策のために」という決議を採択しており、決議では「UEは外交と労働者の連帯の考えに基づく労働運動を促進してきた。米国政府は資本家の利益のために我々の民主主義を破壊するのではなくすべての人々に平和、雇用と公正を目指すべきだ」としている。また、同決議では「全労連の平和憲法9条を守るたたかい、在日米軍基地の閉鎖と撤去、自衛隊の米軍との軍事的一体化反対の運動に連帯する」としている。

世界大会広島(8月4日～6日)日程

- 4日(土) 広島開会総会(14時～16時半)・会場 グリーンアリーナ
- 5日(日) フォーラム、特別集会(13時～16時)、分科会(9時半～15時)、動く分科会(9時～16時)、会場 広島市内
- 6日(月) 閉会総会(10時半～13時) 会場 グリーンアリーナ

愛労連青年協、世界大会に向けて「事前学習」

愛知県では、県労連、県原水協、民青同盟、平和委員会青年・学生部と協力して、「平和若者ネットワーク」をつくって、世界大会に向けての事前学習、広島での青年交流会を開催する準備を進めています。

また、「若者新幹線ツアー」を計画。自治体青年労働者7人が学生たちと一緒に参加を決めるなど、参加をひろげています。

**原水爆禁止2018年世界大会
若者新幹線ツアー**

日程	参加費
8月4日(土)世界大会広島開会式	青年 73,500円～
8月5日(日)学研会、ツアー	学生 58,500円～
8月6日(月)世界大会広島開会式	高校生 55,000円～

集合場所、時間
8月4日(土)8:20
JR名古屋駅新幹線「国研時刻」前
※8月4日18:00名古屋駅で解散
お問い合わせ先:052-763-5441

お申し込み方法
HP: <http://www.hiroshima-nippon.org/>
TEL: 052-261-0132(MyPhone, 55, 2P)
FAX: 052-261-0131

平和若者ネットワーク主催
原水爆禁止世界大会
事前学習

日時:7月16日(月・祝) **タイムテーブル**
14:00~16:00 14:00~被爆体験聞き取り
場所:労働会館2階会議室
参加費:500円 15:30~世界大会事前学習会
連絡先:052-763-5441 (民青同盟愛知県委員会)

青年交流会

開催日8月4日(土) **参加される方へ**
20:30~ 8月4日(土)開催のNight Link! Base2018参加後に参加者で移動します。
参加費3000円程度 開会式・3日にお店で合流でも大丈夫ですが、その際は事前に事務局へ連絡をお願いします。
*世界大会中に広島で開催します。
共催団体 愛知原水協 平和委員会青年・学生部 愛労連青年協 民青同盟愛知県委員会

原水爆禁止2018年世界大会実行委員会
ニュース2018年7月10日発行より



建交労

長崎県本部が3000万人署名目標3,440を突破！！ 2時間の行動で署名が296人から寄せられました！

長崎県本部は、3000万人署名の目標を6月29日に突破しました。5月いっぱいまでに目標達成と奮闘しましたが、それには間に合いませんでした。県本部最大の組織の九州支部長崎分会執行委員会は、何としても6月中には達成しようと議論しました。スケジュールがつまる中で、29日は署名統一行動を設定することができました。県本部役員、長崎班、西彼北班の仲間21人が、午後1時～2時までと午後2時～3時までと2つのグループに分かれて、長崎市の浜町アーケード署名行動をおこないました。2時間の行動で、296筆の署名が集まり、ついに目標を突破し、3504筆となりました。

かなりの期間、3000万人署名に集中したため、ヒバクシャ国際署名のとりくみが遅れているので、7月からは被爆地の組織として国際署名に力をいれます。(長崎県本部委員長 中里研哉)

(建交労 2018年夏季闘争推進ニュース NO. 7より)

森友・加計学園疑惑徹底追及！安倍内閣総辞職！ カジノ法案廃案に！国民の怒りを結集しよう！

●木曜日行動

7月12日(木)18:30～19:30 国会議員会館前

●9条改憲NO！北東アジアの平和と共生を！政治の腐敗と人権侵害を許さない「安倍政権の即刻退陣を要求する7・19国会前大行動」

7月19日(木)18:30～20:00 国会正門前を中心(憲法共同センターは南庭)

規模：国会最終盤、怒りを集めて数万人の結集を。